

BÁSQUET: Dos jugadoras de Alma Juniors a la selección de primera que jugará el provincial



Foto: Prensa Paseo a Paseo

BÁSQUET:



Dos jugadoras de Alma Juniors a la selección de primera que jugará el provincial

En las últimas horas se definió la lista de 12 jugadoras que integrarán la selección de primera división de la Asociación Santafesina de Básquet en el Torneo Provincial que se jugará este sábado y domingo en Tostado.

Entre las convocadas están las jugadoras Malena Baum y Sofía Descalzo, del Club Atlético Alma Juniors.

El mérito es doble ya que las chicas son categorías U18 y U17 y quedaron en la selección de mayores.